



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

4 Pièces

155 m²

Réf. MZIMD249

995 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence privée et sécurisée avec gardien, découvrez ce superbe appartement en excellent état bénéficiant d'un environnement calme et privilégié. Offrant une vue dégagée, ce bien développe 101 m² habitables complétés par deux caves attenantes directement rattachées à l'appartement, permettant de totaliser environ 154 m² de surface exploitable. L'appartement séduit par ses beaux volumes et sa luminosité, avec un vaste salon / salle à manger ouvert sur une grande terrasse idéale pour profiter pleinement du cadre et de la vue. La cuisine fonctionnelle complète harmonieusement l'espace ...

Located in a private and secure residence with a caretaker, discover this superb apartment in excellent condition, set in a calm and privileged environment. Offering an open view, this property features 101 sqm of living space, complemented by two adjoining cellars directly connected to the apartment, bringing the total usable area to approximately 154 sqm. The apartment stands out for its generous volumes and natural light, with a spacious living and dining room opening onto a large terrace, ideal for fully enjoying the setting and the view. The functional kitchen harmoniously completes the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

